

水内川がよみ

平成27年11月15日号

広島市立湯来東小学校



深まりゆく秋、澄み切った青空の下、校地内の木々も鮮やかに紅葉し、色彩豊かな季節となりました。芸術の秋、読書の秋。11月の生活目標は、「本をたくさん読もう」です。児童一人ひとりが読書目標を設定し、燈火親しむ候、秋の夜長、読書にしっかり親しんでほしいものと願っています。

避難訓練(地震)

11月2日(月)に地震の避難訓練をしました。「帯タイムに地震が発生した」という想定で実施しました。地震が発生したら、①「自分の体を守るための行動をする」ことが大切です。そして、②「放送や先生の指示をよく聞く」ことも大切です。地震が弱まったところで、運動場の真ん中に避難しました。避難指示の放送から1分30秒で全員避難することができました。避難訓練の目標の①も②もよくできました。

今から20年前に発生した阪神淡路大震災(1995年1月17日)、14年前に発生した芸予地震(2001年3月24日)は、広島にも被害がありました。4年前に発生した東日本大震災(2011年3月11日)は記憶にも新しい大災害でした。

日本列島は、地震発生が多い国です。普段から自然災害に備える心の準備を大切にしていきたいと思います。

人権の花贈呈式

11月6日(金)に「人権の花」贈呈式を行いました。人権擁護委員の方と人権イメージキャラクターの「人KEN あゆみちゃん」に来ていただきました。この人権の花贈呈式は、人権尊重の精神を身につけることを目的にしています。合い言葉は、『思いやりの心・かけがえのない命を大切に』です。「紙芝居」と「DVD」を視聴しました。内容は特に「いじめ」について考え、なくしていく内容でした。その後、3人で1つつ育てる「人権の花=ヒヤシンスの球根」をいただきました。各学級で人権の花を大切に育てると同時に「いじめをしない・させない・見て見ぬふりをしない」湯来東小学校になるよう、子供と先生と保護者の3者で取り組んでいきたいと思います。



さつまいも大収穫



11月9日(月)に1・2年生と3・4年生が6月に植えたさつまいもを、この日は1・2年生が掘りました。最初にいろいろな野菜の世話をさせていただいている栗本先生から、さつまいもを傷つけない掘り方について教えていただいた後に掘りました。みんな軍手をもらい、土を手でワクワドキドキしながら一生懸命に掘っていきました。大きい

さつまいも・曲がったさつまいも・小さいさつまいもがいっぱいくっついていたり、色々な形がありました。そして、たくさん収穫できて大喜びしました。



湯来西小と生活科交流会

11月10日(火)に、湯来西小学校の1・2年生が湯来東小に来て生活科交流会をしました。西小さんが来ると自己紹介をした後で、早速焼きいもの準備をしました。栗本先生にもみ殻を使ってさつまいもを焼いていただきました。焼ける間、学校の周りの「秋見つけ探検」に行きました。神社に行ったり、水内川の河原に下りてきれいな石を見つけたりしました。その後、できたての焼きいもが届き、みんなでおいしくいただきました。



1円募金のお知らせ

今年も児童会の運営委員会から、今年も1円募金を行います。募金で集まったお金は日本赤十字社に寄付します。このお金は、世界で苦しい生活をしてる国の子供たちのために使われます。また、学校に水道をつくり安全な水が飲めるようなことにも使われます。

募金期間は、11月16日(月)・20日(金)・27日(金)の3日間です。

『たかが1円、されど1円』です。1円の大切さを今一度考え、ご協力をよろしくおねがいいたします。

11月20日「子ども安全の日全校集会」に参加を!!

平成17年11月22日に発生した矢野西小学校児童殺人事件から丸10年が経過します。登下校の子供たちの安全を守る取組は、今後も継続していかなければならない取組です。

今年は10年目という節目の通過点として、事件の風化を防ぐために11月20日(金)に「子ども安全の日全校集会」を8:25~8:40に家庭科室で開催します。保護者の皆様にも参加が可能でしたら、ぜひ参加していただきたいと思っております。よろしくおねがいいたします。